

Tren no; Casa Blanca, sí (video)

Por: Aristegui Noticias. 24/11/2017

Este es un recuento de la investigación realizada por el periodista Sebastián Barragán donde expone cómo el gobierno chino exige a México un pago de 6 millones de dólares por la cancelación del tren México-Querétaro, la cual se dio en el marco de la publicación del reportaje sobre la Casa Blanca de EPN. La SCT desconoció el inicio del arbitraje pero aceptó haber pagado a China Railway 23 mdp por concepto de “gastos no recuperables”.

[Leer toda la información del tema.](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: youtube

Fecha de creación

2017/11/24